

Sie befinden sich hier: [STARTSEITE](#) > [RATHAUS & BÜRGER/IN](#) > [AKTUELLES](#) > [PRESSEMITTEILUNGEN](#)

21.08.2006

6000 Zuschauer bei Ballon-Fiesta

Die dritte Trierer Ballon-Fiesta, die am Freitag und Samstag auf dem Petrisberg stattfand, war erneut ein großer Publikumserfolg: Rund 6000 Zuschauer verfolgten die Fahrten von rund 40 Teams, darunter auch einige aus den Nachbarländern. Dabei gingen nicht nur konventionell gestaltete Ballons an den Start, sondern auch eine Katze oder ein Luftschiff. Obwohl das Wetter wechselhaft war, konnten die Ballonfahrer am Freitagabend sowie am Samstagmorgen und -abend in die Lüfte entschweben. Bei einer Tour trug sie der Wind immerhin bis hinter Wittlich. Die Firma Schroeder fire balloons hatte erneut das Programm für das Festival in Kooperation mit der städtischen Petrispark GmbH, zuständig für Pflege und Vermarktung des früheren LGS-Geländes, sowie der Stadtwerke, der Sparkasse und der Entwicklungsgesellschaft Petrisberg vorbereitet.



Die Ballon-Fiesta am Turm Luxemburg war wieder ein Publikumserfolg.

Erdgas-Autos präsentiert

Beim Festival 2006 kamen besonders viele Besucher am Samstag auf das Gelände neben dem Turm Luxemburg, als dort gleichzeitig ein buntes Fest für die ganze Familie stattfand. Die Trierer Stadtwerke führten auf ihrer gegen 11 Uhr eröffneten Erdgas-Meile vor, welche Vorteile diese umweltfreundliche und relativ kostengünstige Antriebstechnik für Autos bietet. Das Unternehmen betreibt bereits zwei Gas-Tankstellen in Trier und Wittlich. Außerdem hatten die Stadtwerke in Zusammenarbeit mit der Europäischen Sportakademie einen Fun-Park für die kleinen Besucher aufgebaut.